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За массовое вождение 
тяжеловесных поездов

^  А ЧЕТЫРЕ месяца текущего 
года сызранские паровозни

ки провели 1886 тяжеловесных 
поездов и перевезли 655829 тонн 
грузов сверх плзана. Для перевоз
ки такого количества грузов 
потребовалось бы сформировать 
дополнительно более 400 соста
вов.

Вождение тяжеловесных марш
рутов дает большой экономиче
ский эффект. Только за четыре 
месяца текущего года сызранские 
паровозники на этом сэкономили 
государству более двух миллионов 
рублей.

Передовые машинисты, орга
низовав правильный уход за 
паровозами, непрерывно совер
шенствуя приемы управления и 
умело используя запасы живой 
силы машины, систематически 
водят поезда, превышающие ве
совую норму.

Мастерство вождения тяжело-' 
весных поездов показывают ма
шинисты тт. Кирьянов, Оралин, 
Татаринцев, Губанов. Не так дав
но на Кузнецком направлении 

тяжеловесными считались поезда 
весом более двух тысяч тонн. 
А теперь на этом направлении 
передовые машинисты водят поез
да весом до трех тысяч тонн и 
больше.

Однако вождение тяжеловес
ных поездов на Сызранском отде
лении Куйбышевской железной 
дороги далеко еще не стало массо
вым. Значительное количество 
поездов отправляется неполновес
ными. Так, в первом- квартале 
1954 года было отправлено 467 
неполновесных поездов, которыми 
недовезено около девяноста тысяч 
тонн грузов.

Начальник отделения тов. Фа
теев, его заместитель по экспло- 
атацпи тов. Кацаго и по локомо
тивной службе тов. Губа на сло
вах одобряют и поддерживают 
инициативу машинистов, но на 
деле еще мало помогают внедре
нию передового метода. Они не до
бились планового формирования 
тяжеловесных составов и не орга
низовали бесперебойного пропу
ска их по участкам, проявляют 
недопустимую медлительность в 
отношении внедрения именного 
графика оборота паровозов. Не
случайно поэтому на станции Ба
траки формируется не больше 
10— 12 процентов поездов повы
шенного веса.

Некоторые диспетчеры, отправ
ляя поезда с превышением весо
вой нормы, задерживают их на

участках и даже перед подъемом. 
Это мешает машинистам разви
вать достаточную скорость и 
полностью использовать живую 
силу поезда для преодоления 
подъемов.

29 апреля, например, маши
нист тов. Суслов взялся провести 
со станции Батраки в Кузнецк 
поезд, превышающий весовую 
норму на 900 тонн, но узловой 
диспетчер тов. Шиляев не обес
печил ему «зеленую улицу». 
Поэтому машинист вынужден был 
сделать остановку на подъеме с 
тяжеловесным поездом. До сих пор 
не изжиты задержки поездов на 
подходах к станциям, допускают
ся случаи нарушения установлен
ного порядка труда и отдыха па
ровозных бригад.

Обо всем этом знают политотдел 
и партийные организации, но не 
предъявляют должной требова
тельности к хозяйственному руко
водству по устранению упущений 
в организации массового вожде
ния тяжеловесных поездов.

Эти и другие недостатки, сдер
живающие широкое распростра
нение вождения тяжеловесных 
маршрутов, легко устранимы. Для 
этого необходимо руководителям 
отделения, политотдела, партий
ных организаций добиться того, 
чтобы среди локомотивных 
бригад было шире развернуто со
ревнование за повышение веса и 
скорости грузовых поездов. Вместе 
с тем следует лучше организовать 
учебу машинистов, их помощни
ков и кочегаров, передавать им 
опыт работы передовиков. Важ
ным условием хорошей работы 
паровозных бригад, успешного 
освоения ими метода вождения 
тяжеловесных поездов является 
высококачественный ремонт ло
комотивов, отличное техническое 
и культурное содержание их в 
период эксплоатации.

В 1954 году железнодорожный 
транспорт должен увеличить 
объем и ускорить темпы пе
ревозок. Этого настоятельно тре
буют интересы нашей Родины. 
Одним из главных резервов даль
нейшего увеличения перевозки 
грузор является организация мас
сового вождения тяжеловесных 
маршрутов.

Первейшая обязанность руко
водства отделения, политотдела, 
партийных п профсоюзных орга
низаций —  убрать все помехи с 
пути новаторов, создать благо
приятные условия для вождения 
тяжеловесных поездов всеми ма
шинистами.

ИЗДАНИЕ ОТДЕЛЬНЫМИ БРОШЮРАМИ РЕЧЕЙ 
ТОВАРИЩЕЙ Г. М. МАЛЕНКОВА, Н. С. ХРУЩЕВА,

Л. М. КАГАНОВИЧА, А. И. МИКОЯНА И М. Г. ПЕРВУХИНА 
НА ПЕРВОЙ СЕССИИ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
О СОЗЫВЕ ЮБИЛЕЙНОЙ СЕССИИ 

ВЕРХОВНОГО СОВЕТА 
УКРАИНСКОЙ ССР

КИЕВ, 5 мая. (ТАСС)^ В озна
менование знаменательной истори
ческой даты—300-летия воссоеди
нения Украины с Россией — Пре
зидиум Верховного Совета Укра
инской ССР постановил созвать 
пятую юбилейную сессию Верхов
ного Совета Украинской Советской 
Социалистической Республики 22 
мая 1954 года в городе Киеве.

Р
ВСЕСОЮЗНОЕ СОВЕЩАНИЕ 

АКТИВА РАБОТНИКОВ 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО 

ТРАНСПОРТА
5 мая в Москве, в Большом 

Кремлевском Дворце, продолжа
лось Всесоюзное совещание актива 
работников железнодорожного 
транспорта. Обсуждался доклад об 
итогах работы железных дорог за 
1953 год и мерах по дальнейшему 
подъему железнодорожного транс
порта.

Паровозные машинисты, вагон
ные мастера, составители поездов, 
диспетчеры, путейцы, командиры 
транспорта, политработники, пред
ставители министерств ¡и ведомств 
в своих выступлениях делились 
опытом, вскрывали неиспользован
ные резервы, критиковали недо
статки.

СТРОИТЕЛЬСТВО КАРА
КУМСКОГО КАНАЛА

^ШХАБАД. От величественной 
Ам^-Дарьи берет начало трасса 
будущего Кара-Кумского канала. 
Она пересекает кара-кумские пе
ски и устремляется на запад, в 
сторону Мары. Сейчас на всем ее 
протяжении советские люди гото
вят путь для воды, которая прине
сет жизнь на сотни тысяч гекта
ров пустующих земель.

Полным ходом развернулись 
строительны^ работы в Мургаб- 
ском оазисе, на участке Мары— 
Захмет. На протяжении 15 кило
метров роется русло канала. Все 
трудоемкие процессы выполняются 
механизмами.

(ТАСС).

БОГАТЫЕ УЛОВЫ РЫБЫ
АСТРАХАНЬ, 5 мая. (ТАСС). 

Ежедневно к причалам Северо- 
Каспийского краснорыбного комби
ната подходят караваны с богаты
ми уловами. За четыре дня крас
ной рыбы принято на 3200 пудов 
больше, чем за то же время в 
прошлом году. На полную мощ
ность работает цех пастеризации 
икры. За два дня выпущен 21 
центнер продукции.

Около 50 тысяч килограммов 
балыков и икры комбинат уже от
правил в промышленные центры 
страны.

В Алтайском крае начался подъ
ем целины. Кулундинской МТС 
предстоит в этом году освоить 
15.400 гектаров целинных и за
лежных земель. Первой в колхозе 
«Путь к коммунизму» Кулундин- 
ского района начала пахоту цели
ны бригада И. Жилина.

НА СНИМКЕ: первая борозда 
на целинных землях в колхозе 
«Путь к коммунизму». Трактор ве
дет бригадир тракторной бригады 
Кулундинской МТС И. Жилин.

Фото В. Николаева.
(Фотохроника ТАСС).

ПОДНЯТЫ ПЕРВЫЕ СТО ТЫСЯЧ 
ГЕКТАРОВ ЦЕЛИНЫ

АЛМА-АТА. Колхозы, МТС и 
совхозы Казахской ССР вспахали 
первые 100 тысяч гектаров целин
ных и залежных земель. Они за
сеяны яровой пшеницей, преиму
щественно твердой. На освоении 
новых земель в республике рабо
тает около 5 тысяч дизельных 
тракторов.

Среди тракторных отрядов и 
бригад МТС, совхозов и конных 
заводов разгорается социалисти
ческое соревнование за выполне
ние плана подъема целины в сжа
тые сроки. На подъеме новых 
земель в Казахстане соревнуется 
около 2 тысяч тракторных бригад 
МТС, совхозов и конных заводов.

☆ ☆ ☆
Совхозы Куйбышевской области 

начали вспашку целинных и за
лежных земель в степях Заволжья. 
Серноводский совхоз поднял 660 
гектаров таких земель, имени 
Масленникова — 750 гектаров. 
Приступил к пахоте новый совхоз 
— Южный. Вспаханные участки 
засеваются пшеницей и - другими 
зерновыми культурами. Всего ны
нешней весной куйбышевские сов
хозы поднимают под посев яровых 
почти 21 тысячу гектаров целины
и залежей.

(ТАСС).

В ЛЕНИНГРАДСКОМ ДОМЕ 
КНИГИ

Сотни редакторов, художников, 
корректоров, продавцов работают 
в Ленинградском Доме книги на 
Невском проспекте. В издательст
вах рождается книга, а спустя не
которое время, здесь в огромном 
универмаге, отпечатанную в тыся
чах экземпляров книгу приобре
тают трудящиеся.

Подведены итоги месячника 
сельскохозяйственной книги, про
ходившего в районах Ленинград
ской области. За этот период про
дано около 60 тысяч экземпляров 
книг и брошюр по различным воп
росам сельского хозяйства. Пере
движные киоски «Ленкниготорга» 
обслужили 150 колхозов и 40 
МТС.

Ленинградское отделение «Гос
литиздата», расположенное в До
ме книги, выпустило в этом году 
тома подписных изданий Л. Тол
стого, И. Тургенева, В. Гюго и 
других русских и зарубежных 
классиков. Сейчас закончено пе
чатание двухтомного романа 
Н. Рыбака «Переяславская Рада», 
выпускаемого в ознаменование 
300-летия воссоединения Украины 
с Россией. Всего в течение года 
читатель получит 187 книг тира
жом 23 миллиона экземпляров.

83 книги тиражом около 700 ты
сяч экземпляров издает ныне 
Ленинградское отделение «Сель- 
хозгиза».

Дом книги — один из круп
нейших книжных магазинов стра
ны. Ежедневно его посещает 
около 40 тысяч человек. За четыре 
месяца этого года здесь продано 
более 2 миллионов экземпляров 
книг по различным отраслям зна
ний, новинок художественной ли
тературы.

КОМБАЙНЫ ДЛЯ ШАХТ 
М0СБАССА

ГОРЛОВКА, 3 мая. (ТАСС). 
Крепнет дружба машиностроите
лей Горловки с шахтерами под
московного бассейна. Горловский 
завод имени Кирова уже дал под
московным горнякам много ком
байнов «Донбасс», специальных 
врубо-отбойных машин для меха
низации добычи угля в пластах 
большой мощности, вентиляторы и 
другое оборудование.

Сегодня - закончена отгрузка 
предприятиям комбината «Москво- 
уголь» первой партии усовершен
ствованных комбайнов «Донбасс» 
с отрезными шарнироскладываю- 
щимися барами. Эти устройства 
позволяют производить механизи
рованную выемку угля в пластах 
мощностью до трех метров. Новая 
конструкция выгодно отличается 
тем, что отрезной бар, режущий 
уголь, складывается по частям. 
Это облегчает и ускоряет транс
портировку машины по лаве холо
стым ходом.

Государственное издательство 
политической литературы выпусти
ло в свет отдельными брошюрами 
речи товарищей Г. М. Маленкова, 
Н. С. Хрущева, Л. М. Кагановича,

А. И. Микояна и М. Г. Первухина 
на первой сессии Верховного Со
вета СССР четвертого созыва.

Брошюры изданы массовым ти
ражом. (ТАСС).

Собрание, посвященное Дню печати
5 мая в библиотеке Сызранско- 

го горкома КПСС состоялось соб
рание работников печати, рабко
ров, редакторов и членов редкол
легий стенных газет, цдовящен- 
ное Дню печати.

На собрании с докладом «День 
советской печати» выступил ре

дактор городской газеты «Крас
ный Октябрь» тов. Парамошкин.

В лекционном зале библиотеки 
была организована выставка луч
ших стенных газет предприятий, 
учреждений и учебных заведений 
города.

☆
Приморский край. В машинно- 

тракторных станциях разверну
лось большое капитальное строи
тельство, на которое отпущено 
свыше 13 миллионов рублей. В 
третьем квартале должно закон
читься строительство ремонтных 
мастерских в трех МТС и всту
пить в строй три заново по
строенные МТС. Одновременно 
с ремонтными мастерскими в но
вых МТС сооружаются гаражи 
для тракторов и автомашин, 
сараи для комбайнов, навесы 
для прицепных орудий.

НА СНИМКЕ: строительство 
типовой* ремонтной мастерской 
в Лучковской МТС.,

Фото Н. Назарова.
(Фотохроника ТАСС).
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ «

В СТОРОНЕ ОТ ЖИЗНИ 
КОЛЛЕКТИВА

По всему городу разбросань! 
объекты, где ведет работы ре
монты о - строительная контора 
Сызранского горжилуправления. 
И где бы ее работники ни при
кладывали своих рук, везде 
оставляют они о себе нелестную 
славу.

Возьмем, к примеру, дом № 32 
по Советской улице. Он должен 
быть отремонтирован еще в 
прошлом году, но ремойт дома 
продолжается и до сих пор. Даже 
те квартиры, которые считаются 
отремонтированными и в них 
вселены жильцы, имеют дефек
ты. В квартире пенсионерки 
тов. Юсовой, например, проте
кает крыша, отчего потолок и сте
на стали мокрыми и покрылись 
плесенью. То®. Атласова всю зи
му испытывала неудобства из-за 
того, что сложенная печь дымит.

Жалуются на недоброкачест
венность ремонта жильцы дома 
№ 4 по Береговой улице и мно
гих других.

Почему так низко качество 
произведенных работ? Может 
быть низка квалификация ра
бочих? Нет! Так в чем же 
дело? Причина в том, что в рем
стройконторе отсутствует надле
жащий контроль за качеством 
производимых работ. Ее руково-- 
дители в погоне за выполнением 
плана явв)о пренебрегают качест
вом, не предъявляют жестких 
требований ни к прорабам, ни к 
рабочим.

Бракоделам в ремстройконторе 
живется вольготно. Еще не было 
случая, чтобы работнику за до
пущенный брак не начисля
лась зарплата или же с него бы
ла бы удержана стоимость испор
ченного материала. Не создается 
вокруг бракоделов и обществен
ного мнения. Такая практика до
рого обходится государству, так 
как после произведенного ка
питального ремонта вскоре вновь 
появляется необходимость в но
вом ремонте.

При ремстройконторе имеется 
партийная организация, поль
зующаяся правом контроля хо
зяйственной деятельности адми
нистрации. Однако она не вни
кает в жизнь производства, не мо
билизует коллектив на успешное 
выполнение плана.

Скоро год как в парторганиза
ции состоялось отчетно-выборное 
собрание. За это время партий
ная организация ни разу не об
суждала вопросов о повышении 
качества ремонта, не потребовала 
от руководителей конторы изме
нить отношение к лицам, по
винным в браке. Не ведет партор
ганизация и массово-политиче
ской работы с коллективом.

В июне прошлого года партий
ное собрание утвердило агитато
ров. Но они бездействуют, и это

происходит потому, что секретарь 
парторганизации тов. Оглоблин 
не руководит агитаторами, не 
проверяет их работу. В течение 
года с агитаторами не было про
ведено ни одного семинара.

На лесозаводе ремстройконторы 
работает до 20 человек. Здесь 
имеются все условия для повсе
дневной массово - политической 
работы. Е тому же заведует этим 
производством сам секретарь 
парторганизации. Казалось бы, 
что здесь должна быть образцово 
поставлена политическая работа. 
Однако это не так.

Агитатор тов. Лысенко гово
рит, что он не проводит ни бесед, 
ни читок. Кстати сказать, и га
зеты, выписываемые для цехов 
и бригад, не доставляются им, а 
застревают в канцелярии рем
стройконторы. На территории ле
созавода нет ни плакатов, ни ло
зунгов.

— Давно мы просим секретаря 
парторганизации и руководителей 
конторы провести радио в ком
нату отдыха,— рассказывают ра
бочие лесозавода,— но они только 
обещают...

— -Мы соревнуемся с коллекти
вом столярного цеха, —  говорит 
рамщик тов. Дыбин,— но о ре
зультатах этого соревнования мы 
не знаем. Об этом нам никто не 
говорит. У нас есть доска показа
телей соревнования, но, как ви
дите, на ней нет ни фамилий, ни 
цифр...

Не лучше положение и на ре- 
монтно - строительных объектах. 
На строительстве нового дома по 
улице имени Карла Маркса, на
пример, работает около 15 чело
век. Здесь можно и нужно бы
ло бы организовать социали
стическое соревнование, устано
вить доску показателей, органи
зовать проведение бесед агитато
ров, вывесить наглядную агита
цию и т. д. Но никто об этом 
не думает.

Недавно в обеденный перерыв 
группа рабочих с большим вни
манием слушала рассказ шофера 
тов. Климова о прослушанной им 
недавно лекции.

— Вот ведь в других организа
циях для рабочих проводятся 
лекции, доклады,— заявил с до
садой плотник тов. Строганов,—  
а у нас доклады организуются 
только накануне больших празд
ников. А как бы хорошо было, 
если бы и у нас читались лекции 
и доклады.

В ремстройконтору заходят ра
ботники Центрального райкома 
КПСС, бывают они и на партий
ных собраниях, но, к сожалению, 
не вникают глубоко в работу 
партийной организации и не ока
зывают ей помощи, а она, как 
видим, в нер крайне нуждается.

М. Морунов.

Лекция для медицинских работников
В клубе именн Коминтерйа на 

днях состоялась лекция для ме
дицинских работников Октябрь
ского района на тему: «Основ
ные методы пересадки кожи и 
костей», которую прочитал врач

тов. Талантов. Лекция сопровож
далась показом кинофильма.

Эту лекцию с большим интере
сом прослушали также рабочие 
Батракского железнодорожного уз
ла. Н. Васильев.

Практика будущих экономистов
При плановом отделе кожевен

ного завода проходят практику 
10 учащихся Кузнецкого плано
во-экономического техникума.

Сейчас практиканты работают 
над составлением плана работы

предприятия на четвертый квар
тал 1954 года. Особенно хорошо 
справляются с этой работой Вя
чеслав Ушенин, Валентина Аста
хова, Галина Семенова.

У прилавка книжного магазина

Н о в ы е  к н и г и
Государственным издательст

вом «Искусство» выпущена в 
свет новая книга:

В. Фролов. «О советской коме
дии».

Киргизская ССР. Племенной 
совхоз «Аламедин» — крупнейшее 
хозяйство республики, занимаю
щееся разведением крупного рога
того скота алатауской породы. За 
получение в 1952 году среднего 
удоя молока от каждой фуражной 
коровы 4915 килограммов, в 1953 
году — 5196 килограммов, за пе
ревыполнение плана сдачи госу
дарству молока и мяса совхоз 
«Аламедин» выдвинут участником 
Всесоюзной сельскохозяйственной 
выставки.

В 1953 году доярка гурта № 1 
Н. К. Храмова надоила от каждой 
из 9 закрепленных за нею коров 
по 5224 килограмма молока. За 
три месяца этого года Н. К. Хра
мова от 11 коров получила по 1216 
килограммов молока.

НА СНИМКЕ: передовая дояр
ка совхоза кандидат на Всесоюз
ную сельскохозяйственную вы* 
ставку Н. К. Храмова.

Фото О. Кузьмина.
(Фотохроника ТАСС).

Пришкольный сад
Несколько лет назад при фи

лиале железнодорожной шко^ы 
№ 2 4  на Саратовской улице 
учащимися был заложен неболь
шой фруктовый сад. В саду вы
ращено 16 яблонь, 13 вишен, 
сливы, а также ягодные кустарни
ки: малина, крыжовник, сморо
дина.

Те, кто сажали здесь первые 
деревья,^уже окончили школу, а 
их младшие товарищи продол
жают любовно ухаживать за са
дом. С осени ребята произвели 
все необходимые работы: очистку 
сада от вредителей, перекопку 
почвы, подрезку сушняка и т. д.

С наступлением весны в саду 
снова закипела работа. Здесь уча
щиеся проводят практические ра
боты по ботанике, ставят инте
ресные опыты. Так, прошлой 
осенью в саду был высажен ви
ноград. Нынешней весной произ
ведены новые посадки деревьев и 
кустарников.

П. Петров.

В совхозном саду
Садоводы пригородного совхо

за «Комсомолец» развернули со
циалистическое соревнование за 
успешное проведение весенних 
работ в саду, обеспечение хоро
шего урожая фруктов и ягод. 
Под каждое плодовое дерево вне
сены органические и минераль
ные удобрения. Произведена так
же обрезка, побелка и опрыскива
ние деревьев парижской зеленью.

Сейчас садоводческие звенья 
развернули работу на посадках 
новых фруктовых деревьев. Их 
этой весной предстоит высадить 
1500 штук.

ЭКЗАМЕНЫ В НЕФТЯНОМ 
ТЕХНИКУМЕ

В 14 группах II и III курсов 
нефтяного техникума с 22 апреля 
началась весенняя экзаменацион
ная сессия. Экзамены продлятся 
до 10 мая, после них второкурс
ники будут проходить учебную 
практику.

И. Яковлев.

— Здравствуйте, Ольга Влади
мировна, новинки есть? —  спра
шивает покупатель у заведующей 
отделом научно-технической и 
учебно-педагогической литера
туры магазина № 1 Сызранского 
Книготорга тов. Беловой.

— Вот, для вас оставила то, 
что вы просили в прошлый раз,—  
говорит тов. Белова^ и подает по
купателю книгу.

Роман Матвеевич Тимофеев —  
кочегар крупозавода № 36—  
частый посетитель книжного ма
газина. Он интересуется котель
ным делом и знакомится со всеми 
новинками в этой области. Поку
пает он также художествен
ную, политическую и научно- 
популярную литературу. Зная его 
вкусы, работники магазина часто 
оставляют ему нужную книгу, 
сообщают о поступающих новин
ках.

Таких постоянных покупате
лей, как тов. Тимофеев, магазин 
имеет очень много. В их числе: 
главный конструктор гидротур
бинного завода тов. Щеголев, тех
ник этого же завода тов. Жежера, 
инженер стройтреста № 112 тов. 
Шустерман, печник совхоза 
«Большевик» тов. Суханов, учи
теля тт. Светлакова, Моргулис, 
Сперанский, Железникова, врач 
тов. Розенберг, работница слан
цеперерабатывающего завода тов. 
Пучкова и многие другие. На них 
в отделах заведены специальные 
карточки, куда записываются их 
заказы на книги.

Но не только с постоянными 
покупателями ведут работу работ
ники магазина. Каждый покупа
тель встречает здесь чуткое, вни
мательное отношение, получает 
необходимый совет и помощь в 
выборе литературы.

В отделах имеются книги уче
та покупательского спроса. Каж
дую заявку покупателя здесь 
стараются удовлетворить. О по
ступающих новинках литературы 
покупателям сообщают по теле
фону, цутем посылки открыток и 
т. д.

По желанию покупателя книги 
доставляются на дом. Магазин 
имеет своих книгонош, которые 
не только доставляют уже куп
ленные книги на дом (главным 
образом подписные издания), но и 
занимаются распространением 
литературы. Так, например, кни
гоноша тов. Иерусалимова орга
низовала продажу книг на окраи
нах города. Только за первый 
квартал текущего года она рас
пространила различной литерату
ры на 735 рублей. Часто можно 
видеть в цехах комбайнового 
завода книгоношу тов. Никитину. 
В январе—-феврале она продала 
книг более чем на две с полови
ной тысячи рублей. Книгоноша 
тов. Быков доставил подписчикам 
224 тома подписных изданий.

По запросам покупателей книги 
высылаются в другие города: 
Сталинград, Мурманск, Жигу- 
левск и т. д.

Внимательное отношение к 
запросам покупателей, быстрое и 
четкое обслуживание позволяют 
магазину систематически перевы
полнять план товарооборота. Так, 
в 1 квартале план товарооборота 
был выполнен досрочно, причем 
не только в денежном выражении, 
но и в ассортименте. За 4 месяца 
магазином продано различной ли
тературы более чем на 377 ты
сяч рублей.

Хорошо работают и филиалы 
магазина: магазин № 5 на стан
ции Сызрань 1-я, книжный 
киоск на нефтеперерабатывающем 
заводе. Магазин организует про
дажу литературы на улицах и 
рынках города, в Октябрьском 
районе, на Кашпирруднике и в 
других рабочих поселках. И всю
ду книга пользуется большим 
спросом у населения.

Работники магазина разработа
ли план обслуживания близлежа
щих колхозов, совхозов и МТС в 
дни весенне-посевной кампании. 
Для организаций, шефствующих 
над колхозами и МТС, скомплек
товано 100 специальных библио
течек. В магазине организована 
выставка литературы к весенне
му севу.

По специальным заказам для 
колхозов, совхозов и МТС ком
плектуются библиотечки. Так, 
для совхоза «Большевик» скомп
лектовано и продано три библио
течки. Подобраны библиотечки 
для колхозов имени Кагановича, 
имени Мичурина, имени Молотова, 
имени Жданова, для Кашпирской 
и Заборовской МТС и т. д. Кроме 
того, в Заборовской МТС магази
ном открыт книжный киоск. В 
Батракскую МТС сделано несколь
ко выездов на машине для.об
служивания литературой механи
заторов сельского хозяйства. Для 
продажи литературы на селе по
добрано 48 комсомольцев-книго- 
нош, которые будут обслуживать 
близлежащие колхозы и МТС.

С каждым годом растет спрос 
трудящихся на литературу. Не
смотря на то, что тиражи издания 
книг все время увеличиваются, 
магазин не всегда имеет возмож
ность удовлетворить запросы сво
их покупателей. Особенно велик 
спрос на художественную, дет
скую, учебно - педагогическую, 
научную литературу. Очень мно
гие интересуются радиотехникой, 
электротехникой, садоводством и 
цветоводством. Все это свидетель
ствует о росте культурного уров
ня нашего народа, о высоких и 
разносторонних духовных запро
сах советских людей. Книга проч
но вошла в быт советского чело
века.

Л. Миронова.

День радио в Сызрани
Сегодня советский народ отме

чает День радио. На предприяти
ях, в учреждениях, в учебйых 
заведениях и школах проводятся 
доклады и беседы об изобретате
ле радио Попове, о достижениях 
в радиофикации страны.

Работники связи в своем клу
бе сегодня соберутся на собрание, 
чтобы отметить День радио. С 
докладом, посвященным этому

знаменательному дню, выступит 
начальник Сызранского радиоузла 
тов. Гусев. Затем будет показан 
кинофильм «Александр Попов»*.

В студии местного радиовеща
ния перед микрофоном с воспоми
наниями о развитии радиофика
ции в городе выступит старей
ший радиолюбитель, один из ос
нователей городского радиоузла 
Сергей Михайлович Рыжкин.

Радиофикация города
С каждым годом в городе ра

стет количество радиотрансля
ционных точек и радиоприемни
ков. Только за год с 7 мая прош
лого года количество радиоточек 
увеличилось на две с половиной

тысячи, а радиоприемников— на 
1100 .

В надаящее время в городе 
насчитывается около двадцати 
тысяч трансляционных радиото
чек, а радиоприемников— свыше 
четырех тысяч.
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Строить быстро и хорошо
В первом квартале текущего 

года крупнейшие строительные 
организации нашего города —  
трест № 24 и трест № 112 —  
предъявили к сдаче семь жилых 
домов, но ни один из них не был 
принят. В двенадцатиквартирном 
доме № 18, например, который 
строил прораб тов. Осьвенков 
(трест N° 24) не работала кана
лизация, стены с наружной 

^стороны не были оштукатурены, 
многие двери и окна перекоше
ны и не прикрывались. В кух
нях этого дома отсутствовала 
вентиляция. В домах №№ 5 и 7 
восьмого квартала, которые стро
ил трест № 112, также обнару
жились значительные дефекты.

Нельзя вообще умолчать о.том, 
что заказчики —  руководители 
нефтеперерабатывающего и гид
ротурбинного заводов, для коллек
тивов которых строятся эти дома, 
видимо, не желая портить взаимо
отношений с подрядчиками и не
взирая на выявленные дефекты, 
подписали акты о приемке этих 
домов. Так в результате отсутст
вия должного внимания к каче
ству строительства в первом 

-квартале по этим двум трестам 
не были сданы в эксплуатацию 
семь домов с жилой площадью в 
Д 760 квадратных метров.

На Московской улице строятся 
два четырехэтажных жилых до

гма. Ведет их строительство 
дорожно-строительный участок. 
Сызранские железнодорожники 
ждут, что дома будут своевре
менно сданы в эксплуатацию 

т явятся образцовыми по отдел
ке и по благоустройству. Од
нако их надежды полностью 

ше оправдываются. Строители до
мов допускают серьезные наруше
ния технологии и тем самым 

¿снижают качество строительства.
Внутренняя штукатурка стен 

в домах ведется в то время, когда 
•еще не установлены дверные ко
робки и не закончены санитарно- 

'технические работы. Штукатурка 
^стен еделана неровно и в некото- 
фых местах уже обваливается.

Приведенные факты говорят о 
:том, что в Учдорстрое нет борь

бы за качество. Начальник Уч- 
дорстроя тов. Костылев, часто 
бывающий на строительстве этих 
жилых домов и знающий о нару
шениях технологии, своевременно 
не принял мер к тому, чтобы! 
предотвратить брак в работе. 
Теперь часть штукатурных работ 
приходится переделывать, на что 
дополнительно будут затрачены 
материалы и денежные средства.

С 1952 года трест № 112 
строит детские ясли для гидро
турбинного завода. В) прошлом 
году управляющий этим трестом 
тов. Евдокимов заверял заказчи
ка, что к зиме строительство дет
ских яслей будет закончено. Но 
своего слова он так и не сдержал. 
Сдача здания в эксплуатацию пе
ренесена на третий квартал 1954 
года.

На строительстве детских яслей 
сменилось пять прорабов. С пер
вого апреля ведет их строитель
ство прораб тов. Кобылянский. 
Он с возмущением рассказы
вает о той безответственности, 
которая допускалась на этом 
объекте и которую никто своевре
менно не предотвратил.

Подобных примеров можно при
вести много, но и приведенные 
выше, говорят о том, что качест
во строительства еще не стало 
одним из главных требований в 
работе указанных строительных 
организаций и прорабских участ
ков. Брак наносит большой ущерб 
государству и затягивает оконча
ние пусковых объектов.

Строительные организации 
Сызрани располагают всем необ
ходимым для того, чтобы не толь
ко выполнять, но и перевыпол
нять государственные планы, 
сооружать дома и культурно-бы
товые объекты добротно и кра
сиво. Нужно только самим руко
водителям строек повысить от
ветственность за порученные им 
участки работ. Среди строителей 
надо шире развернуть соревнова
ние за качество, за своевремен
ный ввод в эксплуатацию жилЫх 
домов и культурно-бытовых объ
ектов.

В. Медведев.

П О  М А Т Е Р И А Л А М  . К Р А С Н О Г О  О К Т Я Б Р Я * 

„Вагоны в тупике“
Факты задержки вагонов с му

чкой для хлебопекарен Кашпир- 
рудника и ст. Батраки, сообщен
ные в корреспонденции под таким 
заголовком в газете «Красный Ок
тябрь» 7 апреля, подтвердились.

Начальником Сызранского от
деления дороги виновные привле

чены к административной ответ
ственности. Со стороны управле
ния дороги начальнику отделения 
тов. Фатееву предложено усилить 
контроль за продвижением про
довольственных грузов.

А. Охремчик,
начальник Куйбышевской 

железной дороги.

В Сызранском 
паровозном депо

БЕРЕЖНО РАСХОДУЮТ 
ТОПЛИВО

В борьбе за бережный расход 
топлива на паровозах лучших ре
зультатов в апреле добились 
бригады старшего машиниста ком
муниста тов. Машанова. Они сбе
регли его более 14 тонн.

По 12 тонн топлива сэкономили 
бригады старших машинистов тт. 
Бирюкова, Новопольцева, по 9 
тонн—бригада тт. Пазухина, Ели
на и Пономарева.
ПЕРЕДОВЫЕ КОМПЛЕКСНЫЕ

БРИГАДЫ СЛЕСАРЕЙ

Комплексные бригады слесарей 
по ремонту паровозов тт. Кирил
лина и Антонюк соревнуются меж
ду собой. Слесари из месяца в 
месяц повышают производи
тельность труда, улучшают ка
чество ремонта. По две и более 
сменных нормы вырабатывают 
слесари тт. Водовский, Каргин, 
Французов, Загорнов, Хитев и Ар
хипов. Три нормы выполняет куз
нец тов. Павлов.

В первом квартале первенство 
в социалистическом соревновании 
держала бригада тов. Кириллина, 
а в дни предмайского соревнова
ния ее обогнала бригада тов. Ан
тонюка, которая уже 26 апреля 
выпустила из ремонта сверх плана 
шесть паровозов.

22 ТЫСЯЧИ КИЛОМЕТРОВ —
СВЕРХ НОРМЫ

Тщательно ухаживая за своими 
локомотивами, многие машинисты 
увеличивают их пробег между 
подъемочными ремонтами. Брига
ды старшего машиниста тов. Ти- 
мохина, например, работают на 
паровозе пассажирского парка, 
который уже прошел сверх нормы 
между подъемочными ремонтами 
22 тысячи километров.

По 19 тысяч километров пробега 
сверх нормы сделали локомотивы 
старших машинистов тт. Николае
ва*. Голотайстрова и Крекшина.

РАНЬШЕ РАСПИСАНИЯ
А '
Многие паровозные бригады уси

лили вождение тяжеловесных по
ездов, доставку их к месту назна
чения раньше расписания. Так, 
машинист тов. Савельев из Куз
нецка в Сызрань привел поезд на 
один час 29 минут раньше распи
сания. Старший машинист комму
нист тов. Устинов из Кузнецка в 
Сызрань привел поезд с превыше
нием весовой нормы на 800 тонн 
и раньше расписания на один час 
25 минут.

М. Архипов,
техник паровозного депо 

Сызрань 1-я.

кино
1ч Верные друзья“

Сжатая заросшими берегами, 
неторопливо течет мутная Яуза. 
Трое друзей — Борька — «Чижик», 
Сашка—«Кошачий барин» и Вась
ка — «Индюк», совершающие по 
ней отважные рейсы, чувствуют 
себя заправскими капитанами. 
Они мечтают увидеть такие реки, 
у которых нет «ни конца, ни 
края», и клянутся друзья друг 
другу совершить по ним путешест
вие, когда вырастут.

Прошло с тех пор много лет. И 
вот мы встречаемся снова с героя
ми. Их не узнать. Ведущим хи
рургом крупнейшей клиники стад 
Борис Чижов. Александр Лапин 
не изменил детской любви к 
животным — он руководитель экс
периментального института жи
вотноводства, профессор. «Индюк» 
стал академиком архитектуры. Но 
привычка важничать не пропала 
у Васьки, и Василий Васильевич 
Нестратов предстает перед нами 
оторвавшимся от жизни, отгоро
дившимся! »от людей бюрократом.

Немало времени, ухищрений и 
сил потребовалось друзьям, чтобы 
разыскать и стронуть с места 
ставшего тяжелым на подъем 
академика. Но вот дело сделано,
и, воисполнение детской клятвы, 
давней мечты, едут друзья посмот
реть большие реки, «без конца и 
края»...

Приключения трех героев, со
вершающих свое путешествие на 
плоту, по существу и составляют 
содержание новой кинокомедии 
«Верные друзья». Авторы—сцена
ристы А. Галич и К. Исаев и по
становщик М. Калатозов,—насы
тили фильм массой остроумных 
эпизодов и ситуаций, проявив хо
рошую ¡выдумку. Герои фильма 
то и дело попадают в забавные и 
смешные положения!

Но смех не является самоцелью 
для создателей филыма. Он имеет 
конкретную направленность — 
обличение бюрократов, людей, по
терявших чувство ответственно
сти перед народом. Главным объ
ектом обличения становится ака
демик Нестратов, его повадки 
вельможи, бюрократический стиль 
р уководства. В ыр вавшись из 
стен кабинета при помощи друзей, 
столкнувшись с жизнью простых

советских людей, он многое пере
сматривает в своем поведении.

Очень помогает этому найден
ный автором прием—встреча Не- 
стратова с горе-руководителем Не- 
ходой, в котором Василий Василье
вич узнает ¡многие из о б о и х  черт. 
«Индюка» снова «макнули» за 
чванство, как в детстве, но на 
сей раз не только друзья!, но и 
жизнь, и живые люди, о которых 
он за'был.

С^* большой убедительностью 
удалось авторам раскрыть неко
торые типические стороны харак
тера наших советских людей: му
жество, нетерпимость к недостат
кам, честность, душевную просто
ту и величие.

Комедия не только смешит, но 
обличает и воспитывает, и в этом 
ее главное достоинство.

Удача фильма определяется не 
только искусством режиссера, 
сценаристов, оператора, но и заме
чательной игрой актеров.

Актер В. Меркурьев, актер 
огромного обаяния и высокого 
мастерства, глубоко понял автор
ский замысел) и талантливо во
плотил его. Образ Нестратова — 
по - меркурьевски сочный, ост
рый и правдивый. В том же 
плане решаются и образы двух 
других друзей. Б. Чирков, ма
стерству которого присущи тон
кий юмор, мягкая сердечность и 
предельная! простота, точными 
мазками рисует образ Чижова. 
Достойным его другом является и 
Лапин, искренне и тепло обрисо
ванный А. Борисовым.

Запоминаются мноше эпизоди
ческие образы. Особенно хороши 
Нехода (А. Грибов), задорная и 
смелая Катя Синицьгна (Л. Ша
галова) .

К достоинствам фильма следует 
отнести чудесно с большой заду
шевностью и ©кусом снятые пре
красные пейзажи (оператор М. 
Магидсон).

Композитор Т. Хренников соз
дал запоминающуюся, ¡мелодич
ную музыку к фильму и песням 
на слова поэта М. Матусовского.

Веселая и жизнерадостная ко
медия «Верные друзья» по досто
инству тепло ¡встречена советским 
зрителем.

Н. Прейс.

Коллектив ателье мод № *5 
стремится к непрерывному улуч
шению обслуживания заказчиков, 
хорошему выполнению швейных 
изделий. Неплохих успехов 
достигли в этом некоторые работ
ники мастерской. Из них 10 че
ловек получили денежные пре-

Премии швейникам
мии, в том числе тт. Викулина, 
Шалютина, Пензякова, а 15 че
ловек к первомайскому празднику 
занесены на Доску почета.

Закрепляя достигнутые успе
хи, швейники борются за досроч
ное завершение годового плана.

На птицефабриках куры и цыплята обычно содержатся в по
мещениях. При таком режиме они лишены солнечного облучения.

Сотрудники Всесоюзного научно-исследовательского институ
та птицепромышленности и специалисты Братцевской птицефабри
ки разрабатывают метод ультрафиолетового облучения кур и цып
лят. Опыты показали, что непосредственное облучение кур ртутно
кварцевыми дампами способствует лучшему сохранению их пого
ловья и улучшению качества яиц. .

НА СНИМКЕ: заведующий лабораторией промышленного 
птицеводства кандидат сельскохозяйственных наук Н. В. Пигарев 
и начальник цеха Л. М. Кузьминых наблюдают за облучением кур.

Фото В. Егорова. (Фотохроника ТАСС);

| Каждую неделю редакция по- 
| лучает более 75 писем читателей.
| Трудящиеся пишут об успехах 
| своих коллективов в работе, о по>-
I мощи предприятий города под- 
| шефным колхозам и МТС, о ра-
I боте партийных, профсоюзных и
1 комсомольских организаций, со>- 
| общают о проведенных интерес

ных мероприятиях, выражают 
чсвою благодарность партии и 
правительству за заботу и вни
мание, которыми окружен совет
ский человек.

Вот что пишет, например, ра
ботница механического завода 
Анастасия Ивановна Дружинина:

— Я хочу через газету выра
зить свою благодарность партии 
и правительству за заботу о 
нас, простых людях, об улучше
нии нашей жизни. Я, многодет
ная мать, повседневно ощущаю 
эту заботу. Мои дети— близнецы 
Вова и Витя— воспитываются в 
детском саду № 26, двое учатся 
в школе. Государство вы м ачи
вает мне ежегодно посю-бие. Я 
спокойна за будущее моих детей: 
оно так же светло и прекрасно, 
как светло и прекрасно будущее 
нашей великой Родины.

0 заботе и внимании, которы
ми окружен бывший железнодо-

НА М П И ШУ Т '
рожник инвалид труда Алексей 
Евдокимович Аносов, сообщает 
читатель тов. Павлов. Тов. Ано
сов получает от государства пен
сию. Недавно, получив от госу
дарства ссуду, он построил себе 
дом. Местный комитет гюй орга
низации, где работал раньше 
Алексей Ёвдокдаови-г, приобрел 
для него радиоприеммк «Урал», 
выписал газеты, журналы. Това
рищи по работе часто навощают 
тов. Аносова.

Поступает много писем, в кото
рых трудящиеся высказывают 
критические замечания по пово
ду работы различных организа
ций и учреждений. Тов. Скрипа
че®, проживающий в поселке 
ремонтно-механического завода, 
сообщает:

— Вот уже третий день, как 
не работает парикмахерская в 
нашем поселке. Парикмахер пьян
ствует, и никто не обращает на 
это внимания. Прошу призвать к 
порядку загулявшего парикмахе
ра.

Группа жильцов дома № 64 
по улице имени Сталина тт. Ту
манов, Петрова, Плотников, 
Стадников и другие пишут, что 
еще в 1952 году, во 'время капи
тального ремонта дома, в кварти

рах был снят водопровод. Обе
щали установить колонку во 
дворе, но до сих пор ничего не 
сделано. Когда же трест «Водока
нал изация» и горкомхоз выпол
нят свое обещание?— спрашива
ют они.

Многих читателей волнуют во
просы воспитания детей. Чита
тель тов. Журлов в своем письме 
в редакцию предлагает школам 
уделять больше внимания орга
низации досуга детей, в частно- 
сти, во время перемен.

—  Нужно,— пишет тов. Жур- 
(лов,— организовывать с детьми 
игры на свежем воздухе, занятия 
спортом, работу на пришкольном 
участке и т. д., чтобы тем самым 
отвлекать ребят от шалостей.

Другой наш читатель тов. 
Павлов пишет:

— В нашем городе есть под
ростки, исключенные из школы. 
Некоторые из них не трудоустро
ены и предоставлены самим се
бе. Необходимо таких ребят дер
жать под особым контролем, ин
тересоваться их судьбой. Забо
титься о судьбе подростка, ис
ключенного из школы, должны и 
гороно, и районо, и, местные Со
веты депутатов трудящихся.



4. К Р А С Н Ы Й  ОКТЯБРЬ 7 мая 1954 г., N° 89.

Женевское совещание министров иностранных дел.
НА СНИМКЕ: делегации Советского Союза, Китайской Народной Республики и Англии в зале 

заседаний. Фото В. Егорова. (Фотохроника ТАСС).

Первая неделя работы Женевского совещания 
Министров Иностранных Дел

Закончилась первая неделя ра
боты Женевского совещания Ми
нистров Иностранных Дел, на 
котором рассматриваются две 
проблемы огромной важности: 
мирное урегулирование в Корее и 
вопрос о восстановлении мира в 
Индо-Китае.

Благодаря инициативе совет
ской делегации, процедурные воп
росы на совещании в Женеве бы
ли быстро разрешены, и на пер
вых же заседаниях Министры 
Иностранных Дел смогли при
ступить к обсуждению корейского 
вопроса. Как передают, достигну
то также соглашение об участни
ках обсуждения индо-китайского 
вопроса. Решено, что в нем, поми
мо представителей пяти великих 
держав—Франции, Соединенных 
Штатов, Китайской Народной Рес
публики, Англии и СССР—примут 
участие представители Демокра
тической Республики Вьетнам, а 
также баодаевского режима, Лао
са и Комбоджи.

В ходе обсуждения корейского 
вопроса выступили последователь
но: министр иностранных дел Ко
рейской Республики (Южной Ко
реи) Бьон Йон Тэ, министр иност
ранных дел Корейской Народно-. 
Демократической Республики Нам 
Ир, представитель Колумбии, го
сударственный секретарь США 
Даллес, министр иностранных дел 
Китайской Народной Республики 
Чжоу Энь-лай, Министр Иност
ранных Дел Советского Союза 
В. М. Молотов, представители 
Турции и Таиланда.

Уже первая неделя совещания I 
ясно показала, что имеется два 
противоположных подхода к ре
шению как корейского вопроса, 
так и других важнейших азиат
ских проблем. Выступление Д ал
леса на совещании состояло из 
нападок на лагерь мира и демо
кратии и не содержало предложе
ний, которые могли бы содейство
вать мирному урегулированию ко
рейского вопроса и объединению 

г корейского народа в едином не
зависимом демократическом госу
дарстве. Даллес заявил о нежела
нии Соединенных Штатов вывести 
из Кореи американские войска,

подтвердив тем самым, что южно- 
корейский режим существует бла
годаря поддержке иностранных 
войск. Государственный секретарь 
США с недоверием отнесся к де
мократическим силам корейского 
народа, утверждая, что выборы в 
Корее могут быть проведены толь
ко под иностранным контролем.

Ни одного конкретного предло
жения по мирному решению ко
рейского вопроса не выдвинул и 
южнокорейский представитель, 
выступление которого В. М. Моло
тов метко охарактеризовал как 
убогое. Это и понятно. Известно, 
что представители южнокорей
ского правительства, раскрывая 
американские планы в Корее, пе
ред самым совещанием в Женеве 
произносили воинственные речи о 
«походе на Север», т. е. о новой 
агрессии против Корейской Народ
но-Демократической Республики.

Представители других стран, 
участвовавших в интервенции в 
Корее, также не выдвинули ника
ких практических предложений.

Конкретный и четкий план мир
ного урегулирования корейского 
вопроса предложил представитель 
Корейской Народно - Демокра
тической Республики, ее министр 
иностранных дел Нам Ир, проде
монстрировавший таким путем го
рячее стремление правительства 
КНДР к созданию единой демо
кратической и независимой Кореи. 
Нам Ир подчеркнул, что «важ
нейшим условием мирного объеди
нения Кореи на демократической 
основе является вывод иностран
ных войск из Кореи», и предло
жил вывести оттуда все иност
ранные войска в шестимесячный 
срок. Дело объединения Кореи, 
указал Нам Ир, должно быть 
предоставлено самим корейцам без 
какого-либо вмешательства извне. 
Между Северной и Южной Ко
реей должна быть достигнута до
говоренность о проведении обще
корейских выборов, в результате 
которых будет создано общеко
рейское правительство. Министр 
иностранных дел КНДР предло
жил создать комиссию из предста
вителей Северной и Южной Ко

реи, в задачи которой входили бы 
как подготовка всеобщих выборов, 
так и осуществление неотложных 
мероприятий, направленных на 
сближение Северной и Южной 
Кореи.

Эти предложения были поддер
жаны министром иностранных 
дел Китайской Народной Респуб
лики Чжоу Энь-лаем. Представи
тель Китая наглядно показал не
состоятельность американской по
литики в отношении стран Азии и 
указал на необходимость объеди
нения усилий азиатских стран в 
деле обеспечения мира на Даль
нем Востоке и бассейне Тихого 
океана.

Особое место на совещании За
няло выступление, представителя 
Советского Союза. В своем заяв
лении Министр Иностранных Дел 
СССР В. М. Молотов показал, что, 
Советский Союз не имеет никаких 
других внешнеполитических целей, 
кроме утверждения всеобщего ми
ра. Заявление В. М. Молотова бы
ло проникнуто верой в демократи
ческие силы азиатских народов и 
сознанием важности исторических 
изменений, происходящих в Азии. 
Советский представитель подчерк
нул необходимость учитывать при 
решении корейского вопроса в 
первую очередь интересы самого 
корейского народа и предоставить 
ему возможность распоряжаться 
собственной судьбой. Дав глубо
кий анализ корейского вопроса, 
В. М. Молотов заявил, что предло
жения, внесенные Нам Иром, «мо
гут послужить основой для при
нятия соответствующего решения 
по корейскому вопросу» 
Женевского совещания 
жается.

Подводя результаты 
недели работы Женевского сове
щания, иностранная буржуазная 
печать считает, что американская 
политика в Азии терпит пораже
ние. «Политика силы, применяе
мая государственным секретарем 
Даллесом в отношениях с комму
нистическими странами, — пишет 
американская газета «Чикаго дей- 
ли трибюн»,—изолировала США» 
на Женевском совещании.

С. ИВАНОВ.

Работа
продол-

первой

Совещание глав делегаций СШ А, Англии и Франции о представителем Бао Дав
ЖЕНЕВА, 3 мая. (ТАСС). Се

годня здесь состоялось совещание 
глав делегаций США (Б. Смит), 
Англии (А. Иден), Франции (Ж. 
Бидо) с прибывшим в Женеву 
представителем Бао Дая — его 
министром иностранных дел Нгуен 
Куок Дином. После совещания 
было опубликовано заявление 
Нгуен Куок Дина, в котором го
ворится, что представитель бао
даевского режима «согласен» при
нять участие в совещании одно

временно с представителем демо
кратического Вьетнама, однако 
заранее возражает против всякого 
решения по индо-китайскому во
просу, которое нарушало бы «неза
висимость, суверенитет и террито
риальную целостность» Вьетнама.

В официальном сообщении о 
состоявшемся сегодня совеща
нии говорится, что оно проис
ходило в помещении француз
ской делегации под председатель
ством Ж. Бидо. Как подчерки

вается в сообщении, между че
тырьмя участниками этого совеща
ния достигнуто соглашение о том, 
что участие демократического 
Вьетнама в Женевском совещании 
не должно означать «юридического 
признания». Кроме того, было ре
шено, что представители четырех 
делегаций — США, Англии, Фран
ции и баодаевского режима будут 
продолжать консультироваться 
друг с другом в течение дальней
шего хода Женевского совещания.

ДЕЛЕГАЦИЯ ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКИ ВЬЕТНАМ 
ВЫЕХАЛА НА СОВ ЕЩАНИЕ В ЖЕНЕВУ

Вьетнам Фам Ван Донг проследо«“
вала через Москву на совещание^
в Женеву.

.3 мая делегация Демократиче
ской Республики Вьетнам во главе 
с Заместителем Премьер-Минист
ра Демократической Республики

АНГЛИЙСКИЕ ГАЗЕТЫ О ВЫС 
ХОРЕОГРАФИЧЕСКОГО АНСАМ
ЛОНДОН, 5 мая. (ТАСС). Ан

глийские газеты высоко оценива
ют мастерство московского 'хорео
графического ансамбля «Берез
ка», высокую культуру и технику 
исполнения, легкость и непринуж
денность танцев.

Г азета «Скотсмен» отмечает, 
что «танцы великолепны. , .  ».< 

«Русские, — пишет театральный 
критик газеты «Обсервер», — не 
в пример нам — словно научились 
у птиц каким-то секретам гар
моничных и слитных движений.

ТУПЛЕНИЯХ м о с к о в с к о г о  
БЛЯ «БЕРЕЗКА» В ЛОНДОНЕ
Как они ухитряются двигаться с  
такой потряса ющей га рм онично- 
стью, что их переходы от одного 
па к другому напоминают полег 
птиц? Почему наш кордебалет не 
способен на это?»;

Театральный критик газеты 
«Санди экспресс» пишет: «Танцы 
создают впечатление счастья и 
очарования’.. Движения и свежая 
юная красота девушек производят 
на нас какое-то магическое дейст
вие».

АМЕРИКАНСКИЙ НАРОД ПРОТИВ ВООРУЖЕННОЙ ИНТЕРВЕНЦИИ
В ИНДО-КИТАЕ

НЬЮ-ЙОРК, 5 мая, (ТАСС). В 
журнале «Юнайтед Стейтс ньюс 
энд Уорлд рипорд» помещена ста
тья, в которой говорится, что, ес
ли бы конгрессу США пришлось 
сейчас решать, должны ли аме
риканские войска воевать в Индо- 
Китае, он отверг бы это предло
жение, так как на членов конгрес
са влияет решительная оппозиция 
американского народа.

Журнал приводит высказывания 
конгрессменов, которые, как гово
рится в статье, отражают настрое
ние общественности в Соединен
ных Штатах. Так, например, пред
седатель одной важной сенатской 
комиссии сказал, что «99 процентов 
лиц, от которых он получает пись
ма, призывают не допускать боль
ше американцев к участию в таких

войнах в Азии, как корейская № 
индо-китайская».

Один республиканец, представи
тель средне-западных штатов, зая
вил: «Если мы пошлем войска в 
Индо-Китай, республиканцы могут 
даже не готовиться к ноябрьским 
выборам».

Другой республиканец, от штата 
Висконсин, сказал: «Если бы война 
началась при этом правительстве,- 
это могло бы оказаться концом 
республиканской партии». Ж урнал ' 
пишет, что результаты опроса,, 
проведенного институтом общест
венного мнения Гэллапа, также 
показывают, что лишь 8 процентов 
американцев высказались за от
правку войск в Индо-Китай; 85 ' 
процентов высказалось против и 7 
процентов не высказало никакого 
мнения»

ИНДОНЕЗИЙСКАЯ ГАЗЕТА ОБ ИТОГАХ СОВЕЩАНИЯ 
В КОЛОМБО

ДЖАКАРТА, 5 мая. (ТАСС).мая.
Комментируя итоги совещания в 
Коломбо, газета «Хариан ракьят» 
пишет: «Весьма утешительно, что 
на совещании в Коломбо достиг
нуто соглашение о принятии на
родного Китая ¡в ООН и о требо
вании запретить оружие массово
го уничтожения. Хотя принятая 
на совещании резолюция об угро
зе Азии со стороны колониализма 
звучит (несколько мягко, все же 
она свидетельствует о том, что на
роды Азии ненавидят империа
лизм и хотят сами установить по
рядок в своем доме. Народы Азии 
хотят мира. Они считают, что не 
коммунизм, ¡а колониальная си
стема является их врагом».

В опубликованном заявлений- 
премьер-министр Састроамиджойо 
указывает, что Индонезия желает 
мирного разрешения конфликта в 
Индо-Китае. По словам премьер- 
министра, важным решением, при
нятым в Коломбо, является требо- - 
вание о принятии Китайской На
родной Республики в ООН, что 
будет служить важным вкладом в 
дело мира. Далее Састроамид
жойо сказал, что инициатива Ин
донезии в деле организации азиат
ской конференции встретила со
чувствие. Многие газеты указыва
ют, что в этой конференции долж
на обязательно принять участие 
Китайская Народная Республика.

АМЕРИКАНСКИЕ ВОЕННЫЕ САМОЛЕТЫ ПРОДОЛЖАЮТ 
ДОСТАВКУ ФРАНЦУЗСКИХ ВОЙСК В ИНДО - КИТАЙ

КАРАЧИ, 5 мая. (ТАСС). Через 
пакистанский аэродром Маурипур, 
расположенный в окрестностях 
Карачи, продолжаются регуляр
ные полеты американских воен
ных самолетов, перевозящих

французских солдат в Индо-Ки
тай и раненых из Индо-Китая.

По сообщению газеты «Имроз», 
за последние дни через этот аэро
дром проследовало несколько аме
риканских самолетов.

ВЬЕТНАМСКАЯ ГАЗЕТА О СДАЧЕ В ПЛЕН СОЛДАТ 
БАОДАЕВСКОЙ АРМИИ

ПЕКИН, 5 мая. (ТАСС). Агент- стях Южного Вьетнама более 10 
ство Синьхуа, ссылаясь на вьет- * „Т1ЛТ
шшскую газету «Нян Дан» («На- ть,„сяч баодаевских солдат сдались
род»), сообщает, что за три месяца войскам вьетнамской Народной 
текущего года в различных ча- армии.

ПРАВИТЕЛЬСТВО ЦЕЙЛОНА СОДЕЙСТВУЕТ ИНТЕРВЕНЦИИ 
В ИНДО-КИТАЕ

ЛОНДОН, 5 мая. (ТАСС). По
сообщению корреспондента агент
ства Рейтер из Коломбо, цейлон
ское правительство разрешило 
посадку и заправку на цейлон

ских аэродромах группе американ
ских самолетов, перевозящих- 
французских парашютистов в Ин
до-Китай.

Редактор В. И. Парамошкин.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Новый цветной 
художественный фильм 
«СЛУЧАЙ В ТАЙГЕ». 

«Звезда»
Днем и вечером 

«ВЕРНЫЕ ДРУЗЬЯ»

Курочкин Александр Александ
рович, проживающий в г. Сызра- - 
ни, по Комсомольской улице, 865 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Курочкиной Натальей 
Степановной, проживающей в 
г. Сызрани, по Комсомольской 
улице, 20, кв. 2.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном судеф\-го участка Ц е н т 
рального района города Сызрани.
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